



Meet your new recycling bin



Accepted materials

Here's a summary of some of the materials you can recycle!



Cardboard: Cereal boxes, egg cartons, corrugated cardboard, paper towel rolls.



Paper: Envelopes, newsprint paper.



Metal: Tin cans, aluminium products.



Plastic: Containers.



Glass containers, flexible plastics and white polystyrene foam are not accepted in your curbside recycling. Please bring these to a participating redemption centre near you:

circularmaterials.ca/redemptioncentres.



Learn more:
circularmaterials.ca/southwestrural

Beginning May 1, 2025, residents of White Head Island will move to a more efficient and effective curbside recycling program.

Residents will receive a new recycling bin in late April/mid-May, along with a curbside recycling guide.

Benefits of a curbside recycling program

- **Convenience:** simply take your recycling bin to the curb and materials will be collected.
- **Prepare materials at home:** ensure materials are clean, dry and loose, then simply place them in your recycling bin.
- **Regular collection schedule:** your materials will be collected biweekly on the same day.

Questions?

506-662-5554 | 506-662-4469



Découvrez votre nouveau bac de recyclage



Matières acceptées

Voici un bref résumé des matières que vous pouvez recycler.



Carton: Boîtes de céréales, cartons d'œufs, cartons ondulés, rouleaux de papier essuie-tout.



Papier: Enveloppes, papier journal.



Métal: Boîtes de conserve, produits en aluminium.



Plastique: Contenants.



Les contenants en verre, les plastiques souples et la mousse de polystyrène blanche ne sont pas acceptés dans votre recyclage en bordure de rue. Veuillez les apporter à un centre de remboursement participant près de chez vous : circularmaterials.ca/centrederemboursement.



Pour en savoir plus:
circularmaterials.ca/southwestrural-fr

À compter du 1er mai 2025, les résidents du Village de White Head Island passeront à un programme de recyclage plus efficace avec la collecte en bordure de rue.

Les résidents recevront un nouveau bac de recyclage à la fin avril/mi-mai, accompagné d'un guide de recyclage.

Avantages d'un programme de recyclage en bordure de rue

- **Commodité** : il suffit de déposer votre bac de recyclage en bordure de rue pour que les matières soient collectées.
- **Préparez les matières à la maison** : assurez-vous qu'elles sont propres, sèches et déposez-les en vrac dans votre bac de recyclage.
- **Horaire de collecte régulier** : vos matières seront ramassées toutes les deux semaines, le même jour.

Questions?

506-662-5554 | 506-662-4469